

Kodex der Zusammenarbeit in der Diakonischen Konferenz Duisburg

Die Diakonische Konferenz Duisburg ist der Zusammenschluss der Geschäftsführungen der diakonischen Träger, die im Stadtgebiet Duisburg tätig sind.

Entsprechend der Satzung des Diakonischen Werkes Duisburg, das die Geschäfte der Konferenz führt, sind die Ziele der Konferenz

- die Beratung über grundsätzliche Fragen der evangelischen Wohlfahrtspflege in Duisburg,
- die Verständigung über gemeinsame sozialpolitische Belange und Interessen sowie Fragen der Qualitäts- und Organisationsentwicklung,
- die Anregung neuer diakonischer Projekte,
- der gegenseitige Austausch über Aktivitäten, die die Arbeitsbereiche der einzelnen Mitglieder betreffen,
- die Abstimmung mit dem Evangelischen Kirchenkreis Duisburg über wesentliche Fragen der Sozialwirtschaft,
- die Abstimmung über gemeinsames Auftreten in der Öffentlichkeit,
- die regelmäßige Durchführung einer gemeinsamen strategischen Analyse des eigenen Agierens im Sozialraum.

Bei der Verfolgung dieser Ziele verpflichten sich die Mitglieder durch diesen Kodex zur Pflege eines größtmöglichen Maßes an wechselseitiger Transparenz. Dies bedeutet im Einzelnen:

- Der Umgang miteinander und die gemeinsamen Diskussionen sind von Offenheit, Vertrauen und Vertraulichkeit geprägt.
- Alle Beteiligten sichern sich untereinander absolute Verschwiegenheit gegenüber jeglichem Dritten außerhalb der Konferenz zu.
- Jegliche öffentliche Äußerung zu anderen Mitgliedern der Konferenz ist von Respekt gegenüber dem Träger, dessen Arbeit und dessen Mitarbeitenden geprägt.
- Im Falle von Interessenkonflikt wird versucht, diese nach möglichst zeitnaher gegenseitiger Offenlegung sachlich im gemeinsamen Gespräch zu klären. Dabei kann auf Wunsch und nach Bedarf die Moderation eines weiteren Mitglieds der Konferenz hinzugezogen werden.

Das nach Gesetzen und Satzungen bestehende Direktionsrecht jedes einzelnen Trägers wird von allen Beteiligten geachtet und bleibt von den Verpflichtungen dieses Kodex unberührt.

Die Verantwortlichkeiten innerhalb der Konferenz sind durch deren Geschäftsordnung geregelt.

beschlossen auf der Sitzung der Diakonischen Konferenz am 19.11.2015